



口和町へ移住した
西本さんご家族

庄原が好き

このコーナーでは、人と人とのつながりや暮らしのストーリーを、シリーズで紹介しします。
今回は、口和町での生活を満喫している西本さんご家族にお話を伺いました。

自治定住課自治定住係 ☎0824・73・1209

- 2 市民のページ
- 3 こうすりゃ〜ええ農
- 4 語り継ぐ平和への思い
- 6 庄原市職員採用試験《後期》
／特別職人事
- 7 庄原市立学校適正規模・適正配置
基本計画
- 8 JR芸備線 乗ってみよう芸備線・木次線
- 9 介護保険料特別徴収額の平準化
- 10 コミュニティ助成事業
／ほのぼのネット通信
- 11 安心・安全な毎日のために
／カメラレポート
- 14 市政トピックス
- 16 健康広場
- 17 お知らせ
- 24 第4回比婆いざなみ街道マラニック
大会の開催

なごみま☆ ショット



よしだ
吉田 蒼涼くん（西本町）
R3年12月26日生まれ

父母より：
踏切大好きな蒼涼くん。
これからも元気いっぱい
に過ごしてね。



よしだ
吉田 煌涼くん（西本町）
R5年8月25日生まれ

父母より：
いつもかわいい笑顔を
ありがとう。元気にす
くす大きくなってね。

口和町に来たきっかけ

私たちが口和町へ移住した
きっかけは主人の転勤でした。
主人は警察官で、12年前に
口和町の駐在所へ引っ越しま
した。

引っ越し当日、夜だったに
も関わらず、地域の皆さんが
手伝いに来てくださり、とて
もびっくりしたことを覚えて
います。後で聞いたのですが、
駐在所の引っ越しの時は、地
域の常会総出で手伝うのが習
わしかったみたいです。

口和町の皆さんは、最初か
ら私たちを受け入れてくだ
さったので、地域になじむの
は早かったと思います。

当時、息子は保育所の年長
だったのですが、引っ越して
から翌日くらいに「うちの子

と同級生らしいので」と言っ
て、地域のお母さんたちがお
子さんを連れて遊びに来てく
ださいました。同級生が近く
に住んでいることがうれし
く、息子もすぐに仲良くなっ
て、保育所へもすんなり入る
ことができました。

兄夫婦も口和町へ

口和町に住み始めた頃、兄
夫婦が遊びに来てくれまし
た。そのとき「やっぱり田舎
暮らしはいいな」と兄がボ
ソツと言いました。

最初は冗談で言っているの
かと思いましたが、いつかは
田舎で暮らしたいと思ってい
た兄がその後「せつかくなの
で」と私たちのいる口和町で
家探しを始めて、本当に引っ
越してきました。

口和町の暮らし

兄夫婦と一緒に暮らしてい
た母は、家族の中でも一番田
舎暮らしに縁遠い人なので、
田舎での生活は難しいんじや
ないかと思っていましたが、
今は自分たちより口和町にな
じんでいます。

現在、主人は転勤になり、
口和の駐在所を離れましたが、
私たちは今も口和町で暮
らしています。

地域の皆さんが、会えば声
を掛けてくださり、本当に温
かさを感じることができま
す。

県外の高校に通う息子と娘
のことを今でも気にかけてく
ださる口和町のおじいちゃん、
おばあちゃんがいるのは、
とてもありがたいです。